



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 12.12.2019

Öffentlicher Teil

TOP 5 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zu den Planungskosten für die vom Rat beschlossene Variante 2 der Autobahn–Auffahrt Homburg–Ost

BM Forster unterrichtet den Stadtrat darüber, dass für Januar ein Gespräch mit dem Verkehrsministerium und dem LfS avisiert sei. Momentan werde keine der beiden Varianten weiter beplant, da der LfS mit dem Bund nun zunächst abstimmen werde, welche Variante genehmigungsfähig ist.

Auf Nachfrage beziffert der Baudirektor Herr Banowitz die bislang angefallenen Planungskosten auf rund 50.000 €. Diese würden der Stadt in voller Höhe durch das LfS erstattet.